

Verkehrserziehung für angehende Schulkinder

Altenrüthen, 25.10.2023, Foto: Valaa



Kinder sind die „schwächsten“ Teilnehmer im Straßenverkehr. Darum ist es auch so immens wichtig, ihnen erste Lektionen zu diesem Thema bereits im Vorschulalter mit auf den Weg zu geben. „Eine der großen Gefahren im Straßenverkehr lauert beim Überqueren der Straße auf unsere Jüngsten“, wissen die Verkehrssicherheitsberater, „darum brauchen die Kleinen gerade dazu einen Leitfaden, den sie spielerisch bei der Puppenbühne erlernen und meist für den Rest des Lebens nicht mehr vergessen.“ Quelle: Kreispolizeibehörde Soest.

Aus diesem Grund fand am 25.10.2023 in der Gemeindehalle Altenrüthen für die Vorschulkinder, der Kindertageseinrichtungen Arche, Tabaluga und dem Zwergenland, das Verkehrspuppenstück „Wusel in der Kartoffelkiste“ statt. Die Kinder hatten viel Freude und Spaß mit der Puppenbühne und seinen Darstellern.